



Gonbacher Kerwe 2020

Tradition muss weitergehen



Die Gonbacher Straußborsch/Mäd und die Ortsgemeinde sind der Meinung, wir müssen etwas tun, um das Kerwegefühl so gut es geht zu vermitteln, auch wenn die Zeltkerwe, Corona bedingt, abgesagt wurde.

Deshalb können Sie sich jetzt hier die „Gonbacher Kerwedasch“ verbindlich bestellen.

Wählen Sie Ihren Geschmack und geben Sie die Anzahl der Taschen, die Sie bestellen wollen, im Kästchen an:

Bier

Woi

In der Kerwedasch sind außerdem eine **200g Dose Hausmacherwurst, Kerweguds** und eine **Kerweredd** (Dieses Jahr ist die Kerweredd nur über die Kerwedasch zu bekommen) enthalten, um Ihren Kerwesonntag perfekt abzurunden, auch wenn dieser von zu Hause aus stattfindet!

Die Tasche wird Kerwesonntag ab 17 Uhr von den Straußborsch/Mäd mit Traktor und Musik verteilt. Währenddessen bitten wir Sie, in Ihren Häusern zu bleiben, sodass wir einen Menschenauflauf vermeiden.

Pro Tasche berechnen wir **15 Euro**.

Bitte geben Sie das Bestellformular bis zum **22.08.2020** bei Bürgermeister Jürgen Berberich oder Kerweparre Jens Müller ab. Alternativ können Sie Ihre Bestellung auch per E-Mail an: jens.mueller@gonbach.de senden.

Wenn sie Ihre „Kerwedasch“ bekommen haben, stoßen Sie am Kerwesonntag um 19 Uhr von Zuhause aus mit uns an.

Vorname/Name:

Straße/Nr.:

Gonbach, den:

Unterschrift: